Clownsküche

eine kleine Clownsgeschichte mit Waffelduft für Menschen ab 3 Jahre

von und mit Achim Sonntag

Achim Sonntag muss sich eingestehen: Auch er wird nicht jünger.

Und da man in seinem Alter vielleicht nicht mehr unbedingt Akrobatik, Purzelbäume, Kopfstände machen, mit spitzen Gegenständen jonglieren, hinfallen sollte, hat er eine Umschulung zum Waffelbäcker gemacht und sich im Internet die Mobile Clownsküche m.o.s.ag. 2.22 bestellt.

Die baut er nun vor den Augen des Publikums auf, um sie zum ersten Mal auszuprobieren. Wie kaum anders zu erwarten, verstrickt er sich im Verlauf dieses Aufbaus in akrobatische Slapsticksituationen, stolpert, fällt und kann sich nicht anders, als durch einen Kopfstand daraus befreien. Und auch die Jonglage mit spitzen Gegenständen kann er sich nicht verkneifen, als er eine Teigkelle, einen Schneebesen und eine überdimensionale Waffelgabel vor sich liegen sieht.

Wenn die Küche aufgebaut ist und alle Utensilien und Zutaten ausgepackt sind, rührt er mit viel Spielfreude und Esprit den Waffelteig an.

Und dann packt er das Glanzstück seiner mobilen Clownsküche aus: ein Holzvergaserkocher, der aussieht wie ein Haufen Schrott, was er auch ist, denn er wurde zusammengebaut aus lauter gebrauchten Gegenständen, die ursprünglich einmal einen ganz anderen Zweck erfüllten.

Wenn im gusseisernen Waffeleisen die ersten Waffeln über der Flamme zu bruzeln beginnen, breitet sich köstlicher Waffelduft aus.

Aus Klimaschutzgründen hat Achim Sonntag dieses Stück so konzipiert, dass er damit auch mit der Bahn reisen kann, was er auch anspricht. Auch durch seinen Holzvergaser (Upcycling), der bei minimalem Rohstoffverbrauch maximale Effizienz erzielt, und dem veganen Waffelteig, auf den es nach einigen Überlegungen hinausläuft, spricht er das Klimathema an. Dies tut er aber nie oberlehrerhaft, sondern in der kindlich-naiv-verspielten Art des Clowns.

Die eigentliche Clownsnummer dauert nur ca. 25 Minuten. Danach werden dann noch Waffeln gebacken, so lange bis der Teig verbraucht ist und (hoffentlich) alle Kinder ein Herzchen probieren durften.

Spielfläche ca. 4 (Tiefe) x 5 (Breite) m In diesem Stück kommt offenes Feuer zum Einsatz.